

# Soirée inaugurale réussie pour la radio étudiante Ramdam

Jeudi, a eu lieu la soirée d'inauguration du lancement de la radio étudiante Ramdam sur les ondes FM, au Tandem, elle a accueilli une cinquantaine de personnes venues célébrer l'événement.

**VALENCIENNES.** Au programme, un discours du président Kévin Moisan et quelques mots de Valentin Fouch, son successeur, suivis d'un concert du groupe Bruit d'couloir et un DJ set feel good by Chewie. Le tout ponctué d'une émission en direct.

Une ambiance que les organisateurs voulaient chaleureuse pour fêter un lancement qu'ils attendaient avec impatience. Les clés d'un tel succès ?

## « UNE RADIO AVANT TOUT ÉTUDIANTE »

Tout commence en 2010, plusieurs étudiants de la DREAM de Valenciennes (Développement Recherche Enseignement en Audiovisuel et Multimédia), dont l'actuel président, ont l'idée de créer une radio étudiante : « on s'est rendu compte que beaucoup d'associations [de radio] avaient du mal à toucher les étudiants ».

La solution ? La création d'un « média étudiant, relais de l'actualité locale » : soit une radio pour les



Kévin Moisan, membre de l'équipe du départ, et Valentin Fouch, aujourd'hui aux manettes, ont animé la soirée.

étudiants, par les étudiants. Ces derniers, motivés et convaincus, frappent à la porte de Valenciennes Métropole et de l'Université de Valenciennes. Deux instances qui accueillent leur projet avec enthousiasme.

La web radio est créée, des podcasts sont diffusés. Les étudiants apprécient.

L'aventure continue et en avril 2015, Ramdam est lancée sur la bande FM : une consécration.

## UN OUTIL DE FORMATION OUVERT À TOUS, AUSSI

Une soirée était de mise pour fêter l'émergence de cette radio qui s'impose comme « le meilleur moyen pour un étudiant passionné de radio d'accéder à un tel savoir ». Les sujets ne manquent pas : musique, activités culturelles, radio, etc.

Chaque auditeur pourra centrer ses écoutes en fonction de ses centres d'intérêts. Une diversité que Ramdam aime à cultiver. ■ Sophia Benmhammed (CLP)

Fréquence : 91.8

## ► Programmation à venir

- « Chronicles of Ramdam », le mardi de 19 h à 19 h 30 (jeu de rôle radiophonique)
- « Musico », le mercredi de 19 h à 21 h (exploration des univers musicaux tendance rap hip-hop)
- « Faune Sensible », un jeudi sur deux de 18 h 30 à 19 h 30 (découverte musicale et promotion des artistes locaux avec en prime quelques concerts en live)
- RapTime, un vendredi par mois de 21 h à 00 h (la richesse du rap redécouverte)
- City'Zen, le dimanche de 19 h à 20 h (sujets autour du bien-être, de la nutrition, du médical et du paramédical)
- Des playlists thématiques
- « La playlist du réveil », de 7 h à 12 h (pour se réveiller en douceur)
- « Canapé détente », de 20 h à 23 h du dimanche au mercredi (pour chiller ou simplement se détendre)
- « Tapage sensible », de 20 h à 23 h du jeudi au samedi (playlist pour « passer la nuit »)
- « Notes de nuit » (pour accompagner les nuits des auditeurs en douceur)